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議題1　総会＆パーティーに関する報告
会長から別紙で当日の出席者名のチェックリストが配られ、４名のチェック漏れがあった事が報告された

後、各担当から報告がなされた。

●統括
事前に各学年の幹事に同級生リストを送付し、再チェックして頂いたことで、情報が行き渡り、出席数アップ

に繋がったのではないだろうか。

前回の資料を小山氏が用意してくれていたが、うまく活かせなかった。

今回は2003年度と同じ会場という事で安心感があった為か、率先して、「この部署は任せて下さい」という声

が上がらなかった事は残念に思う。

●受付
準備中にある学年の名簿が欠落していたが、各種書類のやりとりの中で、人的ミスによるものと思われる。

再チェックすると共に、今後気をつけたい。

●クローク
アルバイトの連携が良く、スムーズだった。

ラベルが外れ易い物だったので、次回は工夫できると良い。

2003年度の閉会後は、クローク受付に荷物を集めたことで早く返却できたので同じことをやろうとしたが、

アルバイトが把握していた場所を変えた事で返って混乱させてしまった。

●司会
全体の段取りが悪かった。

スライドに載せるものを誰が把握しているかわからず困惑した。

●WEB
記録に欠落がある為、壇上に誰が立っているか等、会の流れが追えなかったので、写真を使ったバナーで終

了報告のみとした。

●進行
全体的には良い盛り上がりであったと思うが、途中やや中だるみ感があったように思える。

久しぶりの同級生との対面という事で各々の時間の流れとなり、そう見えたのかもしれない。

そうであったとしても、もう少し時間をかけて構成を考えても良かったのかもしれない。

●全体
スタッフがローテーションを組み皆が楽しめればよかったが、負担が偏ってしまったのは残念。

スタッフとしての負担と、パーティーを楽しむという事の両立は難しい。

次回からはヴァーシティホールが使えないので、総会開催の２年前から総務委員会の下部組織として、総会

委員会を立ち上げて設営から撤収までをシミュレーションできるくらいに準備をし、誰がいつどこでやっても

スムーズに行くように骨組み作りが必要。

また、クロークや受付を外部に委託する、会場の選定の一つの基準として、「パーティープラン」のある会場

を選ぶという案もあった。

議題2／意見交換
会則の中で、任期について２年・４年などとあるが、疑問を抱く人も出てくると思うので、もう少し説明が必

要ではないだろうかという意見が出た。

今回の総会で承認報告をした為、改変するとしても4年後となるので、今後の検討課題とした。

事務局より、2008年度の総会に使用した資料をまとめておきたいので、できる範囲で収集したいとの要望

があり、各担当から収集という事で同意となった。

12月26日（金）に、今回の総会の慰労会兼忘年会を催す運びとした。

次回日程：2009年１月 31日(土)の15：00～17：00ということを確認して会議は閉会した。

2008年度 第6回常任幹事会 議事録

●日時
2008年11月29日（土）
15:00～17:00

●場所
阿佐ヶ谷美術専門学校内

●委任欠席（カッコ内→代理人）
日野　高（秋元）
竹島　巍（大村）
白石龍子
小山　弘（大村）
勝山昌幸
大野美菜子
富澤和治
和田隆平

常任出席者　 8名
委任欠席者　 8名
定足数成立

●議事進行
議長・進行：秋元圭一

●議事録
書記：大村政幸
校正・制作・文責：
秋元圭一・大村政幸

■議題
1. 総会＆パーティーに関する報告

2. 意見交換

●出席者　　　　　　
秋元圭一［会　長］
甲斐光省［副会長］
三好耕之［常　任］
西田一成［常　任］
渡部征明［常　任］
大村政幸［常　任］
浜村圭一［常　任］
松岡和彦［常　任］
土橋洋一［会　員］
永吉昭浩［会　員］


